

# *Le président du Venezuela rappelle le bicentenaire de la proclamation de la République*

---



Caracas, 21 novembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a rappelé, aux côtés d'effectifs de la Force Armée Nationale Bolivarienne, le bicentenaire de la proclamation de la République, faite par le Libérateur Simon Bolívar en 1818.

Au cours d'un meeting à l'occasion de cette date, le Prix National d'Histoire 2018 a été remis à l'anthropologue Mario Sanoja, aux spécialistes Belin Vásquez et Argenis Méndez, au professeur Luis Peñalver, au philosophe Vladimir Acosta et au chroniqueur Oldman Botello.

Nicolás Maduro a remercié les lauréats du travail réalisé pour maintenir vivante la détermination de Bolívar de transformer ce pays sud-américain en un état indépendant, libre et souverain.

Le président vénézuélien a lancé un appel à l'union civique et militaire pour poursuivre la bataille contre les pouvoirs impérialistes qui tentent d'entraver l'avenir de paix et de gloire du peuple.



**Radio Habana Cuba**